

Mot de la mairesse

Le 5 mai dernier, lors du brunch des Chevaliers de Colomb, le conseil municipal a souligné les 100 ans de madame Yvonne Dubois Ash également, les 100 ans de monsieur Wilfrid Pomerleau, tous les deux nés en juillet 1919. Je tiens à remercier les Chevaliers de Colomb pour leur contribution et remercier nos centenaires d'avoir accepté notre invitation. Je suis très surprise de voir à quel point ils sont vraiment en forme physiquement et mentalement. Merci et *Joyeux anniversaire à vous deux!*

Lorsque vous recevrez votre journal communautaire, les travaux de construction de la caserne incendie et du garage municipal seront débutés. D'autres gros travaux débiteront prochainement, dont entre autres, l'augmentation de la capacité des étangs aérés. Le projet qui a débuté en 2008, le délai de 11 ans pour l'exécution des travaux s'explique par les différentes étapes à franchir avant d'avoir la possibilité de réaliser les travaux, soit ; les discussions avec les citoyens branchés au réseau pour obtenir l'acceptabilité du projet par ceux-ci, la comparaison des différents procédés disponibles et le choix du procédé retenu pour l'augmentation de la capacité des étangs, l'obtention des autorisations gouvernementales pour la réalisation du projet pilote, le montage financier du projet incluant l'obtention des subventions, l'acceptation des soumissions et l'adjudication des contrats et finalement l'installation du système dans les étangs aérés. Bienvenue dans le monde municipal.

Je tiens à remercier tous les citoyens qui ont fait des efforts pour aller porter leurs matériaux recyclables au garage municipal, je donnerai un compte rendu à la prochaine parution.

Nathalie Bresse
Mairesse